

Mes chers abonnés, j'ai l'honneur de vous présenter un confrère, M. le Dr A. J. B. Rolland, arrivé de Paris où il a suivi les leçons des grands maîtres en Laryngologie, Otologie et Rhinologie : Fauvel, Baratoux, Miot, etc., etc. M. le Dr Rolland est établi à Montréal et s'occupe de la pratique de ces spécialités. Ceci n'est pas une réclame—je laisse cette misère à la presse politique et aux rares amateurs du genre—mon but est simplement d'attirer l'attention sur la bonne aubaine qui va échoir à nos lecteurs. Sans *se déranger*, ils pourront profiter des connaissances spéciales de M. le Dr Rolland qui s'est inscrit comme l'un des collaborateurs assidus de la *Gazette Médicale*. Nos abonnés nous sauront gré des sacrifices que nous nous imposons pour faire de notre revue une œuvre complète de pratique médicale. C'est aussi, je crois, le meilleur moyen de la rendre digne du haut patronage que la profession lui a si généreusement accordé dès son début. M. le Dr Rolland est chargé du dispensaire des maladies des oreilles, du larynx et du nez. Après l'ouverture des cours de l'École de Médecine, il donnera des cliniques dans le service spécial qui lui a été ouvert à l'Hotel-Dieu de Saint Joseph. A la vue de ces progrès j'ai bonne envie de m'écrier : Heureux l'étudiant d'aujourd'hui si seulement il sait profiter de l'enseignement clinique mis à sa disposition !

* * *

Dame Rumeur, la pire langue que je connaisse, veut que les médecins ne vivent pas en délicate et cordiale confraternité ; je ne veux pas prétendre qu'elle a absolument tort ; oncques disent même qu'elle a un peu raison. A tout événement, je connais un coin de terre, où les disciples d'Hippocrate vivent en la plus parfaite harmonie et touchante fraternité. Je veux parler du Minnesota et des membres canadiens de la profession médicale qui y résident. Il y a là, sur ce coin de la *libre Amérique*, un groupe assez nombreux de médecins dont la bonne entente est digne des plus grands éloges. Mentionnons, en passant, les noms des Drs Ramsay, Marquis, Martel, Simard, Pilon, Charron, Dumont, etc., etc. " Nous sommes ici, m'écrit l'un d'eux, un groupe assez fort de canadiens, nous aidant, nous supportant les uns les autres, nous nous rencontrons, tous les mois, pour échanger le fruit de nos observations. Nous avons à notre tête un homme qui, comme chirurgien, a déjà fait sa marque ici d'une manière brillante ; je veux parler du Dr Ramsay. Agé d'une quarantaine d'années, grand, de forte stature, les cheveux châains, la barbe *flottante*, le Dr porte sur sa figure toutes les lignes d'un esprit observateur, adroit et entreprenant. Il était justement l'homme qu'il fallait pour nous grouper. "